

BADMINTON ; Finale Provinciale 2023

Cette année, ce n'est pas moins de 44 élèves du collège de Boulari qui ont décroché leur qualification pour la finale Province-Sud de badminton en double !

Les badistes avaient rendez-vous à la salle omnisports d'Auteuil le mercredi 30 août pour en découdre avec les autres établissements de la Province (collège d'Auteuil, Magenta, Baudoux, Katiramona et Bourail).

La matinée a été consacrée aux phases de poules qui ont permis aux participants de se sélectionner pour la suite du tournoi à savoir les demi-finales.

Après un bon repas confectionné par la cantine de Boulari, les hostilités ont repris en début d'après-midi.

Les minimes promo ont été les premières à décrocher les médailles de l'établissement en remportant l'or et l'argent. Bravo à Liliane et Zahia qui trustent depuis quelques années les podiums.



Chez les élites la compétition a été très relevée et chaque équipe a dû donner le meilleur d'elle-même pour remporter les deux sets, sésame pour passer en finale !

Malheureusement, Hadassa et Didier ont dû s'incliner devant l'équipe de Katiramona pour finir à la quatrième place. A souligner qu'ils finissent premier en équipe mixte, une belle performance pour leur dernière année au collège !

Lors de la finale, après 3 sets très disputés, l'équipe de Boulari prend le meilleur sur Magenta !

Yael et Clément monteront sur la plus haute marche du podium.



Dans le même temps, les benjamins élites (Zack et Benjamin) étaient à la lutte en finale. Après avoir remporté le premier set, ils ont laissé échapper le second pour se reprendre sur le dernier et décrocher l'or.

Une très belle équipe qui a performé après deux années d'étroite collaboration !
Bravo !



Du coté des benjamines élités, le collége a fait carton plein !

Emilie et Julia en OR, Sandrine et Séréna en ARGENT, Youna et Kamia en BRONZE





Cette année, les benjamines filles promo étaient nombreuses. Lana et Soledad termine 2^{ème} place après un match très accroché face à leurs adversaires de Bourail.

Un grand BRAVO à l'ensemble des badistes pour leurs performances et leur participation à l'arbitrage !

Un merci également à la cantine pour les bons sandwiches.

Remerciements à l'UNSS pour l'organisation et au collège d'Auteuil de nous avoir accueilli.

